
 

 

   

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

                          

 

 

                  

       

 

 

  

 

 

 

2015-16 年度 地区活動方針 「ロータリーは奉仕を通じて、人づくり、自分作り」 

2015-16 年度 会長テーマ 「ロータリー活動を川口北ロータリークラブで楽しもう」 

                                                        

                                                     

                                                    
◎会長 切通 勇次 ◎副会長 大杉能弘 ◎幹事 今村 勲 ◎SAA  森川 昌紀 ◎広報委員長 田中 一任 

例会場   東京信用金庫 蕨支店内   川口市芝新町 9-10  例会日   毎週水曜日 点鐘：12：30 

事務所   川口市芝 2-4-25  ℡：048-423-0443  Fax：048-261-9756 

E-Mail   kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp    U R L  kawaguchinrc.jp/ 

 

  クラブ協議会 前半 
 

SAA              森川 昌紀委員長 

今年度は会長から美味しい食事をと要望がござい

ました。少ない予算の中で皆様には満足していただ

けたのではないでしょうか。反省点としては、卓話

時間に食い込む事が多々あったので、お客様(卓話

者)を重視する配慮に欠けたことです。 

 

出席・ニコニコ委員会      槙 孝夫委員長 

出席率平均 74.8％、実質 60～65％だと思います。

また、後期に入ってからは出席が少なくなりまし

た。もう少し出席していただけたら良かったと思い

ます。ニコニコは目標額 90万円です。あと例会は 2

回ですが目標達成できるよう、引き続きご協力お願

いいたします。 

 

親睦委員会           増田 徹委員長 
7/29  割烹「にしき」 

新旧会長幹事歓送迎会 

12/22 ベルヴィ武蔵野 

クリスマス夜間例会 

8/25 親睦ゴルフ大会 1/13 新年会「一圀」 

8/26 夜間例会 旬彩「赤松」 3/2 創立夜間例会 

9/12 野球観戦夜間例会 4/13 夜間例会 「にしき」 

10/20アレックス歓迎夜間例会 

川口北・川口むさし野合同例会 

5/29～30 親睦旅行 

国際大会 ソウル韓国 

川口むさし野 2名参加 11/25 夜間例会「一徳」 

会長の意向で毎月 1回の夜間例会を行わせていただ

きました。 

 

青少年奉仕員会        森田 康之委員長 

1/8～1/13 まで韓国訪日団来日がございまして、2

名の女生徒を受け入れいたしました。会員の皆様に

はお迎えから学校訪問、都内観光とお世話になりま

した。また 3/25～3/30は韓国派遣がございました。

4/23 は恒例の芝少年サッカー大会がございまして

皆様には、ミニサッカーで汗を流していただきまし

た。青少年奉仕事業はとても素晴らしい事業です

が、予算もかかる事業となっております。 

 

米山奨学金委員会        盧 聖煥委員長 

地区今年度目標額は、1人当たり普通寄付 5,000円 

特別寄付 20,000円、合計 25,000円でした。皆様の

ご協力いただき、100％達成することができました。 

将来日本と世界との架け橋となる優秀な留学生を

支援する事を目的とする主旨を理解していただき、

目標額を達成できました。ご協力ありがとうござい

ました。 

 

 

 

ニコニコ・出席報告 

 

切通 勇次 本日はそうじの方のお手伝いとパスト

会長会議よろしくお願いします 

今村  勲 イチローあと 1ガンバレ 

今村  勲 今日の片づけよろしくお願いします 

大杉 能弘 切通会長今村幹事年度ラストスパート

です 

小林  忠 いよいよ終盤になりました御苦労様で

した 

延島 三男 梅雨ですね 本日もよろしく 

藤原 忠雄 舛添知事今朝辞職の意向らしいですね 

増田  徹 本日もよろしく！！ 

森田 康之 今日は事務所の片づけ 

山口久仁幸 遅くなりました 今年度も締めくくり

の頃になりました お疲れ様でした 

盧  聖煥 昨日の炉辺会議お疲れ様でした楽しか

ったです 今日もよろしくお願いいた

します 

槙  孝夫 本日もよろしくお願いします 

 

12口 15,000 円 累計 804,000 円 

 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

21 12 18 2 77.8 

 

 

 

 

 

青少年交換委員会        大杉 能弘委員長 

8/23 に今年度交換留学生アレックス君が来日して参

りました。ファーストホストを今村幹事に引き受けて

いただき、セカンドホストを松井宅、そして今現在う

ちでお預かりしております。この 1年間、川口北と川

口むさし野 RC と合同でアレックス君の面倒を見て来

ました。皆様ご協力ありがとうございました。このプ

ログラムは素晴らしいプログラムになっております

が、次年度は残念なことにお休みとなります。 
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